

Fecha: 08-08-2024 Medio: La Estrella de Arica La Estrella de Arica Supl.:

Noticia general

Título: Servicio de Salud celebró aniversario destacando a funcionarios

Pág.: 3 Cm2: 178,8 Tiraje: 7.300 Lectoría: 21.900

Favorabilidad: No Definida

Servicio de Salud celebró aniversario destacando a funcionarios

La directora del Servicio de Salud Arica y Parinacota (SSAP), Patricia Sanhueza, junto a su equipo directivo, entregó las distinciones al personal que cumplió 10, 20 y 30 años de trayectoria en la institución con motivo de la celebración del 44 aniversario.

En el auditorio del Hospital Regional de Arica Dr. Juan Noé, donde tuvo lugar la ceremonia, se presentaron el Coro y Conjunto Folclórico del SSAP y hospital para homenajear a la institución. Este último hizo una vistosa representación del Anata o carnaval del pueblo Aymara.

Las personas destacadas por 10 años fueron: Carlos Castañón, María Angélica Díaz, José Miguel Godoy, Cristóbal González, Roly Gutiérrez, Isabel Miranda, Yerko Miranda, Carlos Muñoz, Gladys Pizarro, Ernesto Platz, Romina Pizarro, Maricela Puga, Rodrigo Quintana, María Pilar Vargas, Teresita Villalobos y Héctor Zuleta.

Asimismo, por 20 años, recibieron galvanos: Juan Carlos Alcayaga, Paola Cornejo, María Escalera, Maricela Espinoza, Claudio Muñoz y Norka Vela; y por 30 años, América Espinoza, del sub departamento de gestión de las personas de la subdirección de Recursos Humanos.

En sus palabras, la directora del SSAP recordó a los funcionarios que han fallecido, como Hugo Alvear de la subdirección Administrativa. Asimismo, remarcó la importancia de la entrada en vigencia de la Ley Karin v el impacto que tendrá en nuestra red



PARTE DE LOS FUNCIONARIOS DISTINGUIDOS EN LA CEREMONIA

salud mental integral que

asistencial la futura lev de inició su trámite en el Congreso. O